

En ayuno por la liberación de Oscar López

Escrito por Libni Sanjurjo

Viernes, 06 de Enero de 2017 08:26



La presidenta del Comité de Puerto Rico en la Organización de Naciones Unidas (ONU) realiza su ayuno en un centro cultural en la Parada 20, en Santurce, a donde llegan personas que se solidarizan con su causa mediante ayunos breves; otros la apoyan con ayunos fuera del lugar o actividades de concienciación sobre temas relacionados con la lucha de López Rivera.

Hoy, jueves, se cumplirán cinco días desde que la abogada Olga Sanabria inició un ayuno, en el que solo ingiere agua de coco, para intensificar el reclamo al presidente de Estados Unidos Barack Obama de que excarcele mediante indulto al prisionero político Oscar López Rivera.

La presidenta del Comité de Puerto Rico en la Organización de Naciones Unidas (ONU) realiza su ayuno en un centro cultural en la Parada 20, en Santurce, a donde llegan personas que se solidarizan con su causa mediante ayunos breves; otros la apoyan con ayunos fuera del lugar o actividades de concienciación sobre temas relacionados con la lucha de López Rivera, informó a Primera Hora el licenciado Eduardo Villanueva Muñoz.

“El motivo del ayuno es intensificar los esfuerzos del mensaje al Departamento de Justicia de Estados Unidos, la Casa Blanca, y a Barack Obama para que antes que abandone el cargo realice el indulto”, explicó el portavoz del Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico.

Durante una entrevista con Primera Hora en el centro cultural de la Fundación Puertorriqueña de Arte y Cultura, en Santurce, la mujer de 64 años de edad dijo que “ahora mismo me siento bien, me siento con energía, pero en la medida en que pase el tiempo, pues puede ser otro escenario, y si yo me pongo a pensar en eso me voy a crear pérdida de energía

En ayuno por la liberación de Oscar López

Escrito por Libni Sanjurjo

Viernes, 06 de Enero de 2017 08:26

innecesariamente”.

Compartió que decidió ejecutar este ayuno por “la indignación y la incertidumbre que sentimos al no saberse lo que va a pasar”.

Sanabria inició el ayuno el pasado domingo, 1ro. de enero, y estará en el mismo hasta que “Obama se vaya del cargo el día 20” de enero o antes si concede el indulto que fue motivo de una petición en la plataforma digital “We the People” firmada por más de 108,000 personas.

El 6 de enero, López Rivera cumple 74 años de edad y Obama tiene hasta el día 20 de enero para firmar el indulto.

Al preguntársele a Sanabria si considera lo que hace un sacrificio, respondió que “más sacrificio es el de Oscar López. Esto no trata de Olga Sanabria, trata de Oscar López y Oscar López lleva preso 35 años, lejos de su familia, de su terruño, con unas limitaciones tremenda dentro de esa cárcel”.

López Rivera fue condenado en 1981 a 55 años de cárcel por conspiración sediciosa para derrocar al gobierno de Estados Unidos en la isla y en 1991 fue condenado a otros 15 años de prisión por un intento de fuga.

El independentista cumple su sentencia en la prisión de Terre Haute, en Indiana, donde lleva encarcelado desde 1998, después de haber pasado por otras cárceles de Estados Unidos. Ya lleva 35 años y medio en estas prisiones.

Fue acusado de formar parte a finales de la década de 1970 de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN), organización responsable de actos de sabotaje en varias ciudades de Estados Unidos en reclamo por la independencia de Puerto Rico.

En 1999, el entonces presidente Bill Clinton conmutó las sentencias a once acusados en el caso de las FALN después de que cumplieran entre 16 y 20 años de cárcel, y le ofreció el indulto a López Rivera, pero este lo rechazó.

Sanabria no conoce a López Rivera, pero lo admira. “A cualquiera que esté 35 años preso por un ideal, y mantenerse firme durante esos 35 años, inspira admiración”, expuso.

“Yo coincidí con Oscar López en su dignidad, en su respeto a su propia persona, en su amor a Puerto Rico, y yo soy independentista y me identifico con él en ese ideal, pero hay que decir que el reclamo para la excarcelación de Oscar López no es un reclamo que tenga que ver con cuál estatus político, de la preferencia de la persona, ya el caso de Oscar abarca todas las preferencias de estatus e ideología en Puerto Rico”, agregó.

Fuente: Primera Hora